

## Kinderbetreuung Grabs-Gams-Sennwald

### Eröffnung zusätzlicher Schülerhort in Grabs ab 22.04.2024

Mit dem XXV. Nachtrag zum Volksschulgesetz wird die Motion «Flächendeckende Betreuungsangebote für Kinder im Volksschulalter» umgesetzt. Die Gemeinden werden verpflichtet, bedarfsgerechte schulergänzende Betreuungsangebot ab Eintritt in den Kindergarten anzubieten.

Seit 2007 führen wir den Schülerhort Baobab in Grabs. Im November 2019 eröffneten wir im Pflegeheim Quader einen Mittagstisch. Als Auftragnehmer der Gemeinde Grabs pflegen wir eine enge Zusammenarbeit mit den Verantwortlichen und werden mit einem Betriebskostenbeitrag finanziell unterstützt.



Die Auslastung in den jetzigen Gruppen ist sehr hoch. Um der Nachfrage gerecht zu werden, eröffnen wir deshalb den **«Schülerhort Kirchgass»**. Er befindet sich im OG des Familienzentrums in Grabs, an der Kirchgasse 6. Start ist der Montag, 22.04.2024. Vorerst betreuen wir dort die Kindergarten- und Schulkinder am Nachmittag (13:30 – 18:00 Uhr bzw. 15:00 – 18:00 Uhr). Der Mittagstisch Quader bleibt wie bisher bestehen und gewährleistet die Mittagsverpflegung zwischen 11:30 – 13:30 Uhr.

Der zukünftige Hort wird einladend und kinderfreundlich gestaltet werden. Ebenso werden wir die grosse Aussenfläche gerne nutzen. Die Betreuung wird vom gleichen Team übernommen, das bereits den Mittagstisch Quader führt. Fachkompetenz ist gewährleistet. Das Familienzentrum befindet sich im gleichen Haus im Erdgeschoss. Dies kann schöne Synergien ergeben, auf die wir uns freuen.

Der Schülerhort Kirchgass entlastet den jetzigen Hort stark bei der Nachmittagsbetreuung. Dies bedeutet im Schülerhort Baobab mehr Ruhe in den Räumlichkeiten, mehr Zeit für die individuelle Betreuung und somit eine höhere Betreuungsqualität.

Wir bedanken uns herzlich bei der Gemeinde und Schulverwaltung Grabs für das Vertrauen und die wertschätzende Zusammenarbeit. Das Wohlbefinden der Kinder ist unser oberstes Ziel. Dafür setzen wir uns ein – auch in Zukunft.